

-Save This Page as a PDF-

Purim en Susa



Sólo en **Susa** los combates duraron dos días. Por esa razón los **judíos en Susa** celebraron **el decimoquinto día del duodécimo mes de Adar** (después de la masacre del **decimotercero y decimocuarto**), mientras que las aldeas celebraron **el decimocuarto día de Adar** (después de la masacre del **trece**). Esta observancia especial de **Purim en Susa** se basa en **Ester 9:18**. Por un lado, está prohibido ayunar o dar un discurso fúnebre en este **Purim** especial en **Susa**; y por otro lado, se espera que se haga un banquete y se regocijen. Es permisible casarse en **el decimoquinto día de Adar**, pero no en **el decimocuarto día** porque, según la costumbre judía, dos alegrías no se deben mezclar.

Los rabinos enseñan que las ciudades que estaban rodeadas por una muralla en los días de **Josué** observan el **Purim de Susa**, lo que significa que observan **Purim el día quince de Adar** basado en **Ester 9:18**. Porque Jerusalén cuando ellos la observan era claramente una ciudad rodeada por un muro. Para muchas ciudades, existen dudas sobre si tenían o no un muro alrededor de ellas en los días de **Josué**, por lo que estas ciudades lo observan tanto en **el decimocuarto como en el decimoquinto día**. En Isra'el actual estas ciudades incluyen Jope, Acre, Gaza, Lod, Tiberias, Siquem, Hebrón Safed y Haifa. Pero los pueblos o aldeas desvalidos lo observan en **el decimocuarto día de Adar** de acuerdo con **Ester 9:19**.¹³⁰